

**Von:**  Amt Peitz/Piccolo  
**Gesendet:** 01. Aug. 2023  
**An:**  
**Betreff:** Erweiterung Beachplatz  
**Anlagen:** Empf.: AD BA OA KÄ KT BM  
Abst.: AD BA OA KÄ KT BM

Sichtvermerk:   
Gerald Feister <feister@onlinehome.de>  
Montag, 31. Juli 2023 17:00  
bauamt@peitz.de  
Erweiterung Beachplatz  
Inkeddji\_fly\_20230708\_113710\_244\_1688809138806\_photo (4).jpg

Sehr geehrter Herr Exler,  

die Abteilungen (zwei) Volleyball des TSV 1862 Peitz e.V. erfreuen sich wachsender Beliebtheit. Aktuell ist der Mitgliederbestand auf einem Rekordniveau. Damit wir auch in den Sommermonaten, vor allem wenn die Sporthallen geschlossen sind, weiterhin trainieren können, beabsichtigen wir ein drittes Beachfeld auf „unserem“ Außengelände zu errichten. Mit Eintracht Peitz sind wir handelseinig und unser Förderantrag beim LSB ist vorläufig positiv beschieden worden. Um das Vorhaben umsetzen zu können, benötigen wir einen langfristigen, min. 15 Jahre, Mietvertrag mit der Eintracht. Diese ist jedoch auf Ihre Zustimmung angewiesen, weshalb ich unser Vorhaben hier kurz skizzieren möchte.

Auf dem Foto im Anhang erkennen Sie markiert die Fläche, auf dem das Feld entstehen soll. Direkt an die bestehenden Felder angrenzend, aber um 180 ° gedreht, soll das neue Feld in Ost-West-Richtung errichtet werden. Aktuell handelt es sich ohnehin um die „Schmuddelecke“ des Fußballvereins, die bei der Gelegenheit verschwinden würde. Der Container wird einen anderen Stellplatz erhalten. Die Fläche ist für unser Vorhaben ausreichend, für die Eintracht nicht weiter nutzbar und wir würden so das gesamte Gelände parallel zu den Bemühungen von Eintracht Peitz weiter aufwerten.

Neben den beiden Volleyball-Abteilungen unseres Vereins, die dienstags und mittwochs trainieren, stehen die Felder auch allen anderen Sportvereinen zur Verfügung. Wir bauen das Equipment nicht für jedes Training auf und ab, sondern einmal zu Beginn der Saison auf und im Herbst wieder ab. Zu den Nutzern gehören Fußballer, Radsportler, die Feuerwehr etc.

Zudem wären wir in der Lage auch etwas größere Turniere veranstalten zu können. Unter der Überschrift „Peitz bewegt sich“ veranstalten wir jährlich ein Turnier mit ca. acht Mannschaften. Die Nachfrage ist da, aber auf zwei Feldern kann sie nicht befriedigt werden. Drei Felder erlauben schon einen Umfang von 12 Teams.

Das Vorhaben bezieht sich auf den Bau des Feldes mit einer Sandfläche von etwa 10 x 20 Metern. Dazu ein kleiner Holzschuppen, ähnlich eines Gartenhäuschens, mit einer Fläche von etwa 3 x 3 Metern für die Lagerung unseres Equipments und der Unterbringung der Wettkampfleitung bei den Turnieren. Sollte der Kostenrahmen es hergeben, würden wir einen Flutlichtmast aufstellen, der sich in das Konzept der Flutlichtanlage von Eintracht Peitz einordnet. Ende Juli geht die Sonne bereits vor 21:00 Uhr unter, mit Licht wären wir unabhängig.

Wir hoffen auf Ihre Zustimmung und bitten um die wohlwollende Begleitung unseres Vorhabens.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen jederzeit gern zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen

Gerald Feister

0172 6479813

Kassenwart / Vorstand





**geplanter Beachvolleyballplatz**